



# **Lions Club Walldorf-Astoria**

---

## **Spendenübergabe des Lions Clubs an Realschule**

Der Lions Club Walldorf-Astoria hat die Realschule Walldorf bei einem außergewöhnlichen Schulprojekt unterstützt. Die sechs 8. Klassen haben im Rahmen der Kompaktwoche am Theater „Grenz-Wert-

Ich“ teilnehmen können. In dem Mitmach-Theater des Frauennotrufs Heidelberg geht es um sexuelle Gewalt gegen Mädchen und Jungen.

„Jugendliche brauchen Werte, Orientierung und ein gesundes Selbstvertrauen. Das wird insbesondere beim Thema sexuelle Gewalt deutlich. In dem Theater-Projekt werden Jugendliche für Grenzsituationen sensibilisiert und lernen, sich richtig zu verhalten“, erläutert Dr. Günter Willinger, Präsident des Lions Clubs.

Der Lions-Club hat das Projekt mit insgesamt 1.000 Euro finanziell unterstützt. Im Anschluss an die drei Aufführungen haben Dr. Günter Willinger und Frank Scheffner die Spende im JUMP-Jugendzentrum an Realschullehrerin Christiane König übergeben. Christiane König hat das Projekt gemeinsam mit Silke Emter vom Frauennotruf Heidelberg organisiert. Dabei haben sich die Lions auch umfassend über das Projekt berichten lassen.

In dem Theater-Projekt „Grenz-Wert-Ich“ erhalten Mädchen und Jungen eine Chance, Ideen zu gewaltfreier Selbstbehauptung zu entwickeln. In der Aufführung werden Jugendliche mit Gefahrensituationen in der Familie, Schule, der Disco oder auch dem Internet konfrontiert. Dabei können die Jugendlichen auch aktiv an dem Theater mitmachen und so durch eigenes Erleben optimal lernen. Im Anschluss an die Aufführung haben die Schauspieler in kleinen Gruppen und nach Mädchen und Jungen getrennt das sensible Thema sexuelle Gewalt weiter vertieft.



*Spendenübergabe des Lions Clubs Walldorf-Astoria an die Realschule Walldorf und das Theater „Grenz-Wert-Ich“*